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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

-----------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE--------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 2 /Ano 2023--------------------------------------------------------- 

Data 30/03/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H20 /Fim 19H20 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Rui Prudêncio ------------------------ 
Susana Neves ------------------------- 
Luis Carlos Lopes --------------------- 
Jorge Santos---------------------------- 

Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filipe ---------------------------- 
Andreia Caldas (suplente) ---------  
-------------------------------------------- 

Faltas: ---------------------------------- 
Manuela Pacheco ------------------- 
Renato Monteiro -------------------- 

  
Assuntos tratados ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Relatório do Grupo de Trabalho sobre o futuro CHO --------------------------------------------------------------------------------- 

2- Urgência Pediátrica ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Posição da Comissão sobre a saúde no concelho -------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Cuidados Primários de Saúde --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5- Assembleia Temática sobre a Saúde ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O presidente da comissão informou que o grupo de trabalho constituindo pelo Ministério da Saúde já terminou o 

seu relatório e fará a entrega ao Ministra da Saúde durante os próximos dias. ---------------------------------------------- 

2- Relativamente ao encerramento da urgência pediátrica do Hospital de Torres Vedras à noite e fins-de-semana, o 

presidente da Comissão informou que é uma decisão por 3 meses, que se deve à dificuldade de atrair médicos 

para fazerem a escala da noite (12h). Disse ainda que as crianças poderão continuar a ir às urgências, mas serão 

vistas por um médico de clínica geral que, conforme os casos, decidirá se encaminha ou não a criança para outra 

unidade hospitalar. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- A comissão analisou a possibilidade de tomar posição pública sobre a atual situação da prestação de cuidados 

hospitalares no concelho mas, por acordo entre todos os presentes, decidiu aguardar pela comunicação do Sr. 

Ministro da Saúde, relativamente à localização do Novo Hospital. -------------------------------------------------------------- 

4- Segundo o presidente da Comissão, parte significativa da pressão que se faz sentir sobre os hospitais deve-se à 

falta de médicos de família que limita o acesso das utentes aos cuidados primários de saúde. -------------------------- 

Para mitigar o problema foi avançada a sugestão de concentrar os médicos de família de Torres Vedras num 

centro de saúde aberto 24h (SAP), com serviços de transporte das freguesias ou das Associações de Socorro do 

Concelho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi também sugerido que a Câmara Municipal realizasse um estudo para quantificar o investimento municipal 

necessário para contratar 2 médicos para cada freguesia do interior do concelho ou que criasse um programa 

municipal de incentivo à fixação de médicos. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

As várias sugestões foram discutidas mas, por estar em causa uma competência própria do Governo e não da 

Câmara, não se obteve consenso entre os presentes. ------------------------------------------------------------------------------ 

5- Os membros da comissão foram unanimes na manifestação do interesse em organizar, até ano final do ano de 

2023, uma Assembleia Municipal Temática sobre a Saúde com convidados da rede pública de cuidados de saúde 

e representantes dos privados. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

O presidente da Comissão de Saúde 

                                      


